

【引受保険会社】



みずほ銀行



アクサ生命保険株式会社



〒108-8020 東京都港区白金1-17-3

お問合せ先:カスタマーサービスセンター
Tel 0120-933-399

アクサ生命ホームページ
<https://www.axa.co.jp/>

アロケーション20(13) 月次運用実績レポート

2020年4月

【利用する投資信託の委託会社】

[
A
/
B
]

アライアンス・バーンスタンイン株式会社

アライアンス・バーンスタンイン株式会社は、米国ニューヨークに本社を置くアライアンス・バーンスタンイン・エル・ピーを中心とするアライアンス・バーンスタンインの日本拠点です。アライアンス・バーンスタンイン・エル・ピーは1971年の設立以来、資産運用会社として長年にわたる歴史を有し、世界各国の主要都市に業務展開を行い、個人投資家や富裕層、機関投資家向けに投資信託や年金運用等の投資サービスを提供しています。グローバルな調査体制を擁する世界有数の運用会社として、株式、債券、マルチアセット、オルタナティブ運用など、幅広い資産運用サービスや商品を提供しています。

*アライアンス・バーンスタンインには、アライアンス・バーンスタンイン・エル・ピーとその傘下の関連会社を含みます。

- 当保険商品は特別勘定で運用を行います。特別勘定の主たる運用手段として投資信託を用いますが、投資信託ではありません。
- 当資料は、特別勘定の運用状況等を開示するためのものであり、生命保険の募集を目的としたものではありません。
- 当資料は、各種の信頼できると考えられる情報源から取得した情報に基づき作成した部分を含んでおりますが、その部分の正確性・完全性について、これを保証するものではありません。
- 当資料中の運用実績に関するいかなる内容も過去の実績であり、将来の運用成果を示唆あるいは保証するものではありません。
また、予告なしに当資料の内容が変更、廃止される場合がありますのであらかじめご承知おきください。
- 商品内容の詳細については「ご契約のしおり・約款」、「特別勘定のしおり」等をあわせてご覧ください。
- 当資料に記載されている各表にある金額、比率、資産構成等はそれぞれの項目を四捨五入等していますので、合計等と合致しないことがあります。

変額個人年金保険(13) 特別勘定の月次運用実績レポート（2020年4月）

- 当ページは、各種の信頼できると考えられる情報源から取得した情報に基づき、アクサ生命保険株式会社が作成し提供するものです。
情報の内容に関しては万全を期しておりますが、その正確性・完全性については、これを保証するものではありません。

運用環境

【日本株式市場】

TOPIX(東証株価指数)は上昇し、前月末比+4.35%の1,464.03ポイントで終えました。月前半は、月初、新型肺炎の感染拡大を背景とした世界経済に対する先行き不透明感などを受けて下落して始まりましたが、その後は新型肺炎の感染拡大のピークが近く到来し感染拡大に歯止めがかかることへの期待感などを背景に上昇に転じました。月後半は、原油価格の急落などを背景に下落する場面もありましたが、米欧などにおける経済活動の再開への期待感などを受けてリスク回避の動きが後退したことなどを要因に、月末にかけて上昇しました。

日本の小型株式市場も上昇しました。

【外国株式市場】

米国株式市場は上昇し、NYダウ工業株30種は前月末比+11.08%の24,345.72ドルで終えました。月前半は、月初、軟調なISM(米供給管理協会)製造業景況指数などを背景に下落して始まりましたが、新型肺炎の感染拡大のピークが近く到来し感染拡大に歯止めがかかることへの期待感などを受けると上昇に転じました。月後半は、原油価格の急落などを背景に下落する場面もありましたが、月末にかけては米欧などにおける経済活動の再開への期待感などを受けてリスク回避の動きが後退したことなどを背景に上昇しました。

欧州株式市場は、前月末比、独DAX指數+9.32%、仏CAC40指數+4.00%となりました。月前半は、月初、新型肺炎の感染拡大を背景とした世界経済に対する先行き不透明感などを受けて下落して始まりましたが、新型肺炎の感染拡大のピークが近く到来し感染拡大に歯止めがかかることへの期待感などを受けると上昇に転じました。月後半は、原油価格の急落などを背景に下落する場面もありましたが、月末にかけては米欧などにおける経済活動の再開への期待感などを背景に上昇しました。

新興国株式市場は上昇しました。先進国リート市場も上昇しました。

【日本債券市場】

10年国債の金利は低下(価格は上昇)し、月末には-0.030%となりました(前月末0.022%)。月前半は、月初に金利は低下しましたが、その後は新型肺炎の感染拡大に歯止めがかかることへの期待感などを背景に、金利は上昇(価格は下落)しました。月後半は、日銀が国債の購入に制限を設けないなどの金融政策の方針を決定したことなどを受けて、金利は低下しました。

【外国債券市場】

米国債券市場では10年国債の金利は低下(価格は上昇)し、月末には0.639%となりました(前月末0.670%)。月前半は、月初、軟調なISM製造業景況指数などを背景に金利は低下して始まりましたが、新型肺炎の感染拡大に歯止めがかかることへの期待感などを受けると金利は上昇(価格は下落)しました。月央に入ると、軟調な米景気指標などを背景に金利は低下基調となりました。月後半は、軟調な米景気指標や米欧などにおける経済活動の再開への期待感などが交錯し、金利はレンジ圏で推移しました。

米国ハイ・イールド債券市場は価格が上昇しました。

欧州債券市場では独10年国債の金利は低下し、月末には-0.586%となりました(前月末-0.471%)。月前半は、新型肺炎の感染拡大に歯止めがかかることへの期待感などを受けて金利は上昇しましたが、月央にかけては軟調な米景気指標などを背景に低下しました。月後半は、金利はほぼ横ばいで推移しましたが、月末はECB(欧州中央銀行)による資金繰り支援策の拡充の決定や予想を下回る欧州景気指標などを受けて低下しました。

【外国為替市場】

米ドル/円相場は円高米ドル安となり、月末は前月末比-1.96円の106.87円となりました。月前半は、月初、軟調なISM製造業景況指数などを背景に円高米ドル安で始まりましたが、新型肺炎の感染拡大に歯止めがかかることへの期待感などを受けると円安米ドル高に転じました。その後はFRB(連邦準備制度理事会)が追加発表した金融緩和策などを受けると円高米ドル安が進行し、月後半に入っても、軟調な米景気指標などを要因に円高米ドル安基調で推移しました。

ユーロ/円相場は円高ユーロ安となり、月末は前月末比-3.55円の116.00円となりました。月前半は、月初、ユーロ圏の軟調な景気指標などを要因に円高ユーロ安で始まりましたが、新型肺炎の感染拡大に歯止めがかかることへの期待感などを背景に円安ユーロ高となる場面もありました。月後半は、ユーロ圏の総合PMI(購買担当者景気指数)が軟調だったことなどを背景に円高ユーロ安が進みました。

